



Revise bien las amistades que tiene (foto ilustrativa). ARCHIVO

Investigan supuesta violación “Endulzó” a mujer por el Facebook

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

El Facebook fue la herramienta que un hombre de apellido Díaz utilizó para endulzarle el oído a una muchacha y después abusar de ella.

Agentes del OIJ detuvieron al sospechoso ayer por la mañana cuando salía de la casa, en San Luis de Santo Domingo de Heredia.

Lo relacionan con una violación ocurrida en diciembre del año pasado.

El joven se hizo amigo de la afectada por medio del Facebook y la oficina de prensa del OIJ informó ayer la pareja estuvo “mensajeán-

dose” por ese medio durante más de un mes.

Mala intención. En algún momento, la mujer le comentó a Díaz que se pasaría de casa y él aprovechó para ofrecerle ayuda.

El hombre la citó en los alrededores del cruce de San Luis de Santo Domingo de Heredia y la muchacha llegó en la tarde.

Entonces, según el OIJ, Díaz la amenazó de muerte, la metió a un cafetal y abusó de ella.

Las autoridades hicieron un llamado a la gente para que evite conversar a través de las redes sociales con personas a las que no conoce muy bien.